



聖日礼拝プログラム

今週のみことは

司会者 渡邊貞雄師 奏楽者 渡邊頼子師

讃美新 2 たたえよ救い主 (起立) 一同
 主の祈り (起立) 一同

讃美イ173 救いをば望むや
 交読詩 篇 34 : 1 ~ 10

祈 禱 司 会 者
 聖 書 使徒の働き 12 : 1 ~ 24 司 会 者
 説 教 「弟子ペテロの救出」 渡邊貞雄師
 献 金 新220 恵みの光は 北村真理姉
 頌 栄 新 63 父、御子、御霊の (起立) 一同
 祝 禱 牧 師
 受 = 小坂姉 / 操 = 中川姉 / A = 北村兄 / 報 = 牧師

「今、本当のことが分かった。主が御使いを遣わして、ヘロデの手から、またコダヤの民のすべてのものをくろみから、私を救い出してくださったのだ。」
 使徒の働き 一・二・一



〒15-0044 三重県松阪市久保町1445-7 COG 松阪キリスト教会
 TEL 0598 (29) 1780 主任牧師 渡邊貞雄師
 FAX 0598 (29) 1791 牧師 渡邊頼子

2019年6月2日 VOL. 42-22 No. 2222

URL <http://matukyo.com/>
 Email sadao@mctv.ne.jp

ご報告・消息欄

- ▼ 先週の金曜日から「ペンテコステ待望祈禱」が群れ挙げてなされています。配布された「祈禱のしおり」をご参考とともに祈り合いましょう。
- ▼ 健康の弱さを感じておられる方々のために、覚えてお祈りください。
- ▼ 来週は、ビデオによる合同組会です。全員会堂にお集まりください。
- ▼ 牧師は今週3日(月)~5日(水)昼まで、日本福音同盟(JEA)の総会に出席の為に「ヤマハリゾート

・つま恋(掛川市)に行かれます。渡邊恵樹先生も出席されます。

- ▼ 川崎教会の古波津悠先生は、先週金曜に急な再入院となりました。7月5日の出産予定まで守られるように、ぜひお祈りください。



にれ はみ

2019年5月26日
聖日礼拝
使徒の働き9:1~31
「迫害者が宣教者に」
説教 渡邊貞雄 師



今日の主題は「迫害者が宣教者に」。これは人生が180度、全く変化することです。真の神を信じる時、パウロの生涯にそのことが起こりました。彼は幼少から律法による、厳格な訓練と宗教教育を受けました。

I、「目から鱗」の言葉は

これはよく知っている格言です（18）。これは聖書が格言になった例です。「鱗」は英語で「SCALE」で、「尺度」「物差し」とのもう1つの意味があります。パウロのこの出来事は、主イエスに出会い大きな変化を経験しました。今までのユダヤ人、律法、パリサイ人の尺度ではない、新しい価値観の物差しが与えられたのです。

II、変化への三要素は

①「天からの光」と「天からの声」に出会ったこと（3、4）。彼は神の言葉を教える先生でしたが、目に見えない神の存在を初めて経験しました。馬を蹴散らし、ギラギラと殺意の目を光らせ、ハアハアと息を弾ませて信仰者を殺害しようとしていたのです。神はそんな心のドアをノックし、光と声

を届けて180度変わる人生に導かれました。誰にでもなされる、何という希望と可能性ではないでしょうか。

②暗黒（闇）の経験。「何も見えなかった」（8）。この救いの経験は、病院で手術をするようであり少なからぬ痛みと苦痛が伴います。今までの観念がガラガラと崩れ、頼りないものだとわかるのです。彼は三日間も食べず飲まず、何も見えず一人で歩くことも出来ない「闇」を経験したのです（9）。

③お祈りが彼の口から捧げられた（11）。人は普通はなかなか祈らない。自分が弱く足りなく、惨めさを自覚するまではです。パウロはステパノの祈りを見（7:58~60）、アナニヤの祈りを耳にしました。

もし彼が祈らなかったら、ヨーロッパ、アジア、全世界にキリスト教は伝わらなかったことでしょう。これこそ真の奇跡なのです。

私たちが祈る時「目から鱗」が落ち、神の愛で喜んで人の基準に合わせる心が与えられ、自分が変えられるのです。聖霊は喜んで働いてくださるのです。

世界のニュース



◎カトリックの神父を 中国が教会から追放

中国中央部、河南省鄭州

教区の劉全法（リュウ・クアンファ）神父は中国共産党の厳しい抑圧を受け、教区管理者の地位から退かなければならなくなった。

2018年のバチカン（ローマ教皇庁）と中国間の合意を受けて、バチカンは教皇と中国政府の双方に忠誠を誓う「新たな」教会が誕生すると認識し、一方、中国共産党はこの合意により全てのカトリック教徒は『中国天主教愛国会』に参加する必要がある、と解釈した。中国政府はこの解釈を確実に実現するため、愛国会への参加を拒む反対派の聖職者の弾圧を続けている。

◎遺体を園芸用土に する埋葬を米国初

米ワシントン州は5月21日、遺体を園芸用土にする埋葬方法を米国の州として初めて合法化した。ひつぎを使った埋葬や火葬で生じる二酸化炭素の削減を目指す趣旨の法案に、環境派のジェイ・インスレー州知事が署名した。

新法は来年5月に発効。同州内で死去した人の遺体は、園芸用土に変えられる「再構成葬」と呼ばれる方法で埋葬できるようになる。AFP通信によると、このサービスを最初に提供するのと同州シアトルを拠点とする企業で『リコンポーズ』。

◎ケニア刑法の

反同性愛規定の廃止認めず

ケニアの高等法院は5月24日、同性間の性交渉を違法とする刑法の規定の廃止を求めてLGBT（性的少数者）活動家らが起こしていた訴えを退けた。AFP通信などが報じた。

◎祈禱会5/29（水）ローマ8:28 渡邊師 「万事が益となる」

ここはよく開かれ、神は私たちに「万事が益」とされるのだとお約束された。しかし実際の生活では、うまくいかず苦悩することも沢山経験する。

この御言葉は成長した信仰者の姿である。子供は親に願って欲しいものを全て聴いてもらおうと訴えます。あれもこれもと願いますが、親は忍耐して

良いタイミングに与えようとし、神様も同様に、今ではなく後で最善を用意されていることも多いのです。

これは意地悪でなく最善の知恵と配慮をされる神の愛なのです。一番良いタイミングを信じ祈り感謝して進もう。



こ れ か ら の 集 会

◎6/3 - 5 日 本 福 音 同 盟 総 会
(掛 川 市、つ ま 恋 に て)

◎6/9(日)ビデオによる合同組会

◎6/9(日)ペンテコステ記念礼拝

◎6/10 - 出 張 予 定 の 一 週 間

◆今週の祈禱会 (司) 真理姉 (説) 頼子師

● 来 週 礼 拝 使 徒 13 : 1 ~ 12

● 主 題 「聖霊による宣教」

定 期 集 会 の ご 案 内

◇楽しい組会 (日) 午前10:00~10:45

◇聖日礼拝 (日) 午前11:00~12:00

◇早天祈禱会 (火土) 朝6:30~7:00

◇祈 禱 会 (水) 午後7:00~8:15

来 週 の 奉 仕 者

◎ 礼 拝 司 会 中 川 兄

◎ 礼 拝 奏 楽 頼 子 師

◎ 礼 拝 献 金 北 村 兄

◎ 受 付 福 田 姉

▽ 教 会 学 校 随 時

▽ ヤ ン グ 随 時

▽ ア ハ ン

▽ ホ レ ブ

▽ 教 会 ナ ビ

▽ 昼 食 当 番 な し

▽ ア ッ シ ャ ー 中 西 兄

▽ S S 入 力 真 理 姉

▽ P P T 操 作 真 理 姉

合 同
組 会

《《《 2019年スローガン「愛は建て上げる ~会い・合い・愛~」 エペソ4:16 》》》
「キリストによって…組み合わせられ、つなが合わされ、…愛のうちに建てられる」

人間というものは常にエゴイストで神の助け以外にはこれを治す薬はない

A. コト [1798-1857] (仏: 哲学者)

成し遂げられたことに対して、私に何の

功績もあるわけではないのです。それどころか、私は一日中、絶えず彼の助けを必要としているものなのです。 マザー・テレサ [1910-97]



①聖書のヨハネ4:24には以下の様に勧められています。「神は霊ですから、神を礼拝する者は、霊とまことによって礼拝しなければなりません。」



②始まる時間と、5分前の着席を心がけ、奏楽や賛美を聞きながら心の準備をし、待ち望みましょう。

③賛美は感謝の心をもって、主をたたえつつ歌いましょう。

④語られる言葉(メッセージ)の背後にある、神のこばに耳を傾けましょう。

⑤献金は神への感謝を具体的に表現するものです。心からの喜びをもっておささげしましょう。

⑥その他、携帯音を止めておいたり足音や会話にも心を用いて出席しましょう。

⑦やむを得ず礼拝を休む場合は、牧師(教会)に連絡をしましょう。